



**Nombre de alumno:  
Fabián Miguel Sánchez.**

**Nombre del profesor:  
Cordero Gordillo María del Carmen.**

**Nombre del trabajo:  
Introducción.**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Materia:  
Taller De Elaboración De Tesis.**

**Grado: 9no.**

**Grupo: "A"**

## Introducción.

Como personas somos constantemente cambiantes por lo que genera cambios a nivel físico como cognitivo, nos vamos adaptando al medio ambiente en el que nos encontramos, ahora pensemos que a la naturaleza le faltan elementos, no cumple con las estaciones del año, ahora bien, de este modo a una persona le faltan extremidades en su cuerpo o poco desarrollo cognitivo, entonces tanto como la naturaleza como el individuo tendría dificultades de algún modo. Con este pequeño preámbulo doy una pauta a enfocarme a la discapacidad, algo que en estos tiempos se conoce como una alteración física o cognitiva.

A lo largo de la historia el concepto de discapacidad se ha tenido que modificar para referirnos a una persona que la padece, sin embargo, términos de siglos pasados se utilizan actualmente, sabiendo que es incorrectamente ya que promovemos la discriminación, hoy quiero hablarte no solamente de la discapacidad, quiero exponerte algo que va más allá, un proceso por el cual pasan las personas que la padecen, pero específicamente de los padres, ya que existe muchas fuentes de información que hablan de personas con discapacidad, sin darle la acreditación a los padres quienes son los primeros en aceptar o rechazar al individuo.

Cuantos de nosotros hemos visto a familias con un integrante que padece de alguna discapacidad, pero antes de continuar estamos pasando por alto entender que es discapacidad pues según la OMS “Discapacidad es un término general que abarca las deficiencias, las limitaciones de la actividad y las restricciones de la participación. Las deficiencias son problemas que afectan a una estructura o función corporal; las limitaciones de la actividad son dificultades para ejecutar acciones o tareas, y las restricciones de la participación son problemas para participar en situaciones vitales. Por consiguiente, la discapacidad es un fenómeno complejo que refleja una interacción entre las características del organismo humano y las características de la sociedad en la que vive. (Organización Mundial de la Salud, 2020).

Teniendo esta definición, entendemos que las personas con discapacidad tienen dificultades para realizar actividades, ahora entendemos a la persona discapacitada, ahora bien, el otro lado de la moneda tenemos a los padres quienes

como antes mencionaba son los primeros en afrontar la situación, de esta forma nos centramos en la aceptación o rechazo, por lo que está presente investigación tiene como fondo saber si los padres aceptan o rechazan al individuo que padece alguna discapacidad, el proceso que pasan para adaptarse, como la familia enfrenta esta situación, de este modo también algunos síntomas que se puedan llegar a generar dentro de este contexto.

Esta investigación pretende conocer las dificultades que presentan los padres ante la discapacidad de su hijo aportando más información acerca de los padres que tienen hijos con discapacidad, de este modo vamos analizar de qué manera afecta en su matrimonio. comprobar si al momento de nacer el hijo esperado nace con alguna deficiencia física o psicológica, por lo que podremos identificar que podría generar estrés en los padres, por lo que estimaremos quien se ve más afectados, el papá o la mamá. El proceso que van a tener, llevando acabo la realización de dicha investigación en el CAM ubicado en Comitán de Domínguez, Chiapas teniendo como objetivo evaluar la primera impresión de los padres ante su hijo con discapacidad.

En esta tesis tenemos cuatro capítulos en el primer capítulo encontraremos lo que es planeamiento del problema, preguntas de investigación, objetivos, justificación, hipótesis, variables, marco histórico, marco conceptual, marco teórico, metodología, ubicación de donde se llevara a cabo la presente investigación y por último el diseño de técnicas de investigación. Ahora bien, en el segundo hablaremos de los temas de conceptualización de discapacidad, el enfoque tradicional individualista, el enfoque liberal o interrecional, el enfoque radical sociopolítico, discapacidad en México. imagen social de las personas con discapacidad.

En nuestro capítulo tercero abordare la familia ante la discapacidad, la familia antes de tener a un hijo con discapacidad, la llegada de un hijo con discapacidad, aceptación de un hijo con discapacidad y el duelo por el hijo esperado que nació, y en el último capítulo observaremos el análisis del resultado donde estará graficado los resultados obtenidos.